

Vendredi 5 mars 2021

1ère Lecture : Gn 37, 3-4.12-13a.17b-28

Évangile : Mt 21, 33-43.45-46

Pour quelles raisons, au moment de la récolte, les vigneronns vont-ils devenir si violents jusqu'à tuer l'héritier ? Deux raisons possibles à mon sens. Soit il n'y a rien à remettre parce qu'ils ne se sont pas bien occupés de la vigne, soit au contraire l'affaire est tellement juteuse qu'ils préfèrent se garder les fruits de la récolte. Dans les deux cas le propriétaire leur envoie son fils car c'est lui dans le premier cas qui pourra les aider à mieux travailler la vigne pour qu'elle porte du fruit, et dans le deuxième cas c'est encore lui qui en retour leur donnera leur salaire. Mais ils ne respectent pas le Fils et décident de le tuer.

Seul le Christ peut nous aider à comprendre comment vivre. Il est le chemin, la vérité et la vie. Mais nous préférons souvent faire sans lui. Seul le Christ peut nous offrir la vraie vie, la vie éternelle, dès aujourd'hui mais nous préférons souvent les récompenses qu'offre ce monde. Faisons du Christ la pierre angulaire de notre vie. Respectons le Fils que le Seigneur nous envoie.

Bonne journée

P. Mickaël